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MUY y MUCHO/MUCHOS/MUCHA/MUCHAS 

 

A – Usos de MUY 

 

- Significa muito y es la forma apocopada de mucho. 

- Se usa MUY delante de: 

1 – Adjetivo: exemplos: MUY bajo, MUY feo, MUY bonito... 

      Ejemplo: Eres MUY inteligente. (adjetivo) 

2 – Advebios: Ejemplos: MUY temprano, MUY tarde, MUY cerca.... 

      Ejemplo: Rscribes MUY bien. (adverbio) 

3 – Participio: Ejemplo: MUY olvidado, MUY estudiado, MUY necessitado.... 

      Ejemplo: Me siento MUY tranquila.. (particípio) 

 

B – Usos de MUCHO-MUCHOS-MUCHA-MUCHAS 

 

-  Significa: muito, muitos, muita, muitas. 

- Se usa MUCHO-MUCHOS-MUCHA-MUCHAS: 

1 – Antes o después de verbos.  

      Ejemplo: Mi amigo estudia MUCHO. (verbo) 

2 – Antes de substantivo. 

      Ejemplo: Tengo MUCHOS amigos . (substantivo) 

 

3 – EXCEPCIONES: CUIDADO!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! 

A –Antes de 4 ADJETIVOS: MEJOR  -   PEOR   -    MAYOR   -   MENOR 

Ejemplos: - MUCHO mejor  - MUCHO peor  -  MUCHO mayor  -  MUCHO menor 

B – Antes de 4 adverbios: MÁS  - MENOS  -   ANTES   -   DESPUÉS 

Ejemplos: MUCHO más  -  MUCHO menos -   MUCHO antes  -   MUCHO después 

 

 

 

 

Actividades 

 

1 – Completa com MUCHO o MUY. 
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A – No camines__________________________________ rápido. 

B – Tú hablas_____________________. 

C – Hoy papá está __________________________________mejor que ayer. 

D – Tu casa está ___________________________________________cerca de aqui. 

E – Ahora Teresa nos escribe ________________________________ más. 

F – Tienos los ojos ________________________________ hermosos. 

G – Esto ahora está _______________________________________________peor 

que ayer. 

H – Estudias _____________________________________ poco para los exámenes. 

I – Mi escuela queda _______________________________ eljos. 

J – Fernando come ___________________________________ menos que tú. 

K – Carlos es ______________________________________aplicado em el 

colégio. 

L – Llovió _________________________________ este mês. 

M - ____________________  trabajo por esa causa. 

N – Vives ____________________ mejor que nosotros. 

Ñ -  He comido ________________________ chocolate. 

O – Los quiero __________________________. 

P – Gané __________________________ regalos em mi cumpleaños. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


